

Vogelbeobachtung bei den Hirschauer Seen Sonntag 21.04.2024



Der Kiebitz, Vogel des Jahres 2024, war noch vor 50 Jahren häufig auf den Feldern und Wiesen zu sehen. Zwischenzeitlich ist er aus vielen Landschaften verschwunden und gilt als „stark gefährdet“. Zwischen 1992 und 2016 betrug der Rückgang in Deutschland 88 Prozent! Eine der wenigen Vorkommen gibt es auch im Neckartal, in der Nähe der Hirschauer Seen, wohin wir zu einer Vogelbeobachtung einladen. Ob ein Kiebitz dabei ist, können wir nicht versprechen, aber im letzten Jahr waren auf unserer Beobachtungsliste über 40 Vogelarten.



Kiebitz, Vogel des Jahres 2024

Foto: pexels Georg Wietschorke

Wir treffen uns um Fahrgemeinschaften zu bilden am Sonntag, 21. April um 8.00 Uhr am DLRG- Heim beim Wannweiler Bahnhof. Gäste sind herzlich willkommen. Wenn möglich Fernglas mitbringen. Bei Regen fällt die Exkursion aus.